

## **☆**ひよこ組 (0歳) **☆**



#### **,** ☆子どもの様子☆

子どもたちはだんだんと動きが活発になり、部屋では巧技台あそびをしたり、戸外では園庭を散歩したりと元気に過ごしています。少しずつ友だちにも興味が出始め、一緒に遊んでいるときに顔を見合わせてニコッと笑い合う姿がとても可愛いです。名前を呼ぶと保育者の方を見たり、「はいっ」と手を挙げてくれるようになりました。また「てをたたきましょう」の歌が大好きで、保育者の真似をして身体を揺らしたり、手を叩いたりして喜んで聴いています♪

### ★今月は・・★

汗をかいたら服を着替えるなど、暑い時期を気持ちよく過ごせるように していきたいと思います。

### ☆ひよこ組 (1歳)



#### ☆子どもの様子☆

戸外で遊ぶのが大好きな子どもたち!しゃぼん玉を追いかけたり砂場で遊んだりと身体を動かしながら好きなあそびをのびのびと楽しんでいます。だんだんと友だちとの関わりも増えてきて、友だちの名前を呼んだり、「かして」と言葉や動作で自分の思いを表現したりすることができるようになってきています。友だちと顔を見合わせて嬉しそうに笑い合うなど、微笑ましい姿もたくさん見られています。

歌も大好きで、最近は「かえるのうた」がブームです。ピアノに合わせて歌を歌うとジャンプをしたり手を叩いたりしながらかえるになりきって楽しむ姿が可愛らしいです。

## ★今月は・・★

暑くなり、汗をかくので着替えをすることが多くなってきます。自分で ズボンの上げ下げをしたり、服を脱ごうとしたりするなど「自分ででき た!」という喜びが味わえるよう、一人ひとりと丁寧に関わりながら着 脱をしていこうと思います。

## **☆**ひまわり組 (2歳) **☆**



#### · ☆子どもの様子☆

戸外で身体を動かしたり、虫探しをしたりして遊ぶことが大好きな子どもたち。保育者や友だちと一緒にボールを上手に蹴ったり、キャッチしたりして楽しく遊ぶ姿も増えています。第二園庭ではだんごむしを手に乗せて見せてくれたり、「ちょうちょがいるよ」「とんぼが飛んでる!」と教えてくれ、虫にも興味をもつ姿が見られています。捕まえた虫は飼育ケースに入れて部屋の中でもたくさん触れ合えるようにしていこうと思います。

生活面では、自分でハンカチを使って手を拭いたり、ティッシュで鼻水 を拭いたりすることが上手にできるようになっています。

## ★今月は・・★

自分で衣服の着脱することが上手になってきました。前後を知らせると、 自分で袖を引っ張って上手に脱ごうとする姿が見られています。子ども一 人ひとりに合わせて声かけや援助をしながら、自分で意欲的に着脱できる ようにしていきたいと思います。

## ☆ばら組・すみれ組 (年少) ☆



### ☆子どもの様子☆

子どもたちは「今日お外に出る?」「第二園庭へ行く?」と尋ねてきて戸 外遊びを楽しみにしています。友だちと追いかけっこや砂場、三輪車、ボ ール遊びなどで身体を動かして遊んだり、虫探しや季節の草花などの探索 をしながら自然との触れ合いを楽しんでいます。

当番活動が始まりました。二人一組で張り切ってお当番の仕事をしています。毎日当番表を見ながら「今日のお当番はだれかな?」と楽しみにしている子どもたち。給食やおやつの時の挨拶では、最初は緊張したり恥ずかしがっていましたが、少しずつ自信を持って言えるようになってきました!

#### **★**今月は・・★

正しい姿勢で食事ができるよう声をかけていこうと思います。食器を持って食べることや、椅子にきちんと座ることを知らせていきたいです。 習慣づくことが大切なので、家庭でも食器やフォークの持ち方、食事の時の姿勢を見てあげてください。

#### ☆さくら組・ゆり組 (年中)☆



### ☆子どもの様子☆

暑くなってきましたが、鬼ごっこやうんてい、サッカーなど汗をたくさんかきながら戸外遊びを元気に楽しんでいます。朝戸外に出ると、鉢植えの下にダンゴ虫がいないか探したり、カエルを見つけて観察したりしています。「カエルは何を食べるかな?」と興味津々で図鑑を開いて調べたり友だちと話し合う姿が可愛らしかったです。

リズム指導では、ずっと楽しみにしていた鍵盤ハーモニカを使って導入 歌に取り組んでいます。鍵盤の2つのお山(黒鍵)を探したり、歌いながら正 しい指番号で押さえたりして練習をしています。

## ★今月は・・★

身の回りのことが丁寧にできるようにしていこうと思います。朝の荷物 の片付け、衣服のたたみ方、手洗いの仕方など一つ一つの事がきちんとで きるように声をかけていきたいと思います。

# ☆みかん組・あお組 (年長) ☆



## ☆子どもの様子☆

戸外ではドッジボールやサッカー、しっぽとりなどをして汗をかきなが、 ら元気いっぱい遊んでいます。遊んだ後は顔を洗って汗拭きタオルで拭い たり、お茶を飲んだりして熱中症対策をしています。

鍵盤ハーモニカや鼓笛の練習では「今日パート別練習するの?」と保育者に尋ねる子が多く、練習することを伝えると「やった~!」と張り切って練習しています。足踏みをしながら演奏することや音を合わせることに苦戦する姿も見られますが、練習を重ねるごとにどんどん上手になってきています。

第二園庭にみんなで植えたひまわりの花が咲きました。水をあげながら 「大きくなってる!」と背比べをしています。

お米の稲と芋の苗を植えました。生長を子どもたちと観察しながら大切に 育てていこうと思います。

## ★今月は・・★

手洗いうがいを丁寧にする、正しい姿勢で食事をする、相手の目を見て 話を聞く、挨拶をするといった日頃の生活を再度見直しながら、一つ つのことが丁寧にできるように声をかけていこうと思います。